
СОВЕТ ДЕПУТАТОВ

муниципального округа ЧЕРЕМУШКИ

РЕШЕНИЕ

от 15.03.2018 №5/17 ПРОЕКТ

«О депутатском запросе депутатов
Совета депутатов муниципального
округа Черемушки Мэру города
Москвы С.С. Собянину»

В соответствии с п 7 ст 2 Закона города Москвы от 25 ноября 2009 года
№ 9 «О гарантиях осуществления полномочий лиц, замещающих
муниципальные должности в городе Москве», ст ст 56,57 Регламента Совета
депутатов муниципального округа Черемушки, Совет депутатов
муниципального округа Черемушки решил:
1. Признать запрос депутатов Совета депутатов муниципального округа

Черемушки «О депутатском запросе депутатов Совета депутатов
муниципального округа Черемушки Мэру города Москвы С.С. Собянину»,
депутатским.
2. Направить Депутатский запрос «О депутатском запросе депутатов

Совета депутатов муниципального округа Черемушки Мэру города Москвы
С.С. Собянину» Мэру города Москвы С.С. Собянину.
3.Опубликовать настоящее решение на официальном сайте

муниципального округа Черемушки в сети Интернет и бюллетене
«Муниципальный вестник Черёмушки».
4. Настоящее решение вступает в силу со дня принятия.
5. Контроль за исполнением решения возложить на главу муниципального

округа Черемушки Е.В. Минаеву.

Глава муниципального
округа Черемушки Е.В. Минаева



СОВЕТ ДЕПУТАТОВ
МУНИЦИПАЛЬНОГО ОКРУГА ЧЕРЕМУШКИ

Депутатский запрос

_______________ №______________

Мэру города Москвы
С.С. Собянину

Уважаемый Сергей Семенович!

На портале госзакупок 01.03.2018 были опубликованы конкурсы на
оказание услуг и выполнение работ по проектированию объекта: жилой дом с
инженерными сетями и благоустройством территории по адресу: г. Москва,
район Черемушки, Профсоюзная ул., вл. 32 (Юго-Западный административный
округ) и оказание услуг и выполнение работ по проектированию объекта:
жилой дом с инженерными сетями и благоустройством территории по адресу: г.
Москва, район Черемушки, ул. Гарибальди, вл. 17(Юго-Западный
административный округ). Согласно проекту технического задания этажность
жилых зданий достигает 75 метров. Осенью 2017 года эти адреса были
заявлены как площадки для строительства домов по программе реновации.
Однако ранее в СМИ Вы заявляли, что дома, построенные в рамках реновации,
будут иметь этажность от семи до четырнадцати этажей. Вот примеры ссылок:
https://www.gazeta.ru/business/realty/2017/05/11_a_10668329.shtml
http://tass.ru/obschestvo/4243841
https://360tv.ru/news/obschestvo/nazvana-vysota-domov-kotorye-budut-stroit-po-
programme-renovacii-112981/

Просим разъяснить ситуацию, связанную с расхождением
вышеописанных фактов, а также дать информацию о том, как определялась
высотность будущих зданий; учитывались ли предельные параметры
разрешенного строительства, проводилась ли экспертиза по этим адресам; из
каких показателей рассчитывались парковочные места для будущих МКД;
определен ли перечень домов и порядок переселения в новые МКД?

https://www.gazeta.ru/business/realty/2017/05/11_a_10668329.shtml
https://360tv.ru/news/obschestvo/nazvana-vysota-domov-kotorye-budut-stroit-po-programme-renovacii-112981/
https://360tv.ru/news/obschestvo/nazvana-vysota-domov-kotorye-budut-stroit-po-programme-renovacii-112981/

